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６区だ！よりには載せないで！
と公民館に雑巾の寄付がありま
した、ありがたい、本来ならた
めらわずに載せるところですが

令和３年度６区定期総会

赤十字社費自治会費から支出
～～役員改選：宜しくお願いします～～

『６区お花見会』は中止します
令和３年度最初のイベントであります「６区お花見会」は新

型コロナウイルスの状況に鑑みて、今年度は中止とします。
公民館の桜は４月中旬から下旬が見頃になります。今年度は

桜の開花期間は公民館を開放します。家族や少人数の友人でお
楽しみ頂ければと思います。天気のいい日は家にこもらないで
公民館まで足を運んで、家族お花見会、友人お花見会を！

３月１４日午前９時～令和３年度の６区
定期総会が開催された。自治会長、区長の
あいさつ、議長に佐々木憲さんが選出され
議事が進行、一号議案の事業報告では通年
行事の報告、コロナ過での行事の中止等の
報告のほか、令和３年度から区長制度が廃
止される経過等を提案され承認された。
二号議案の事業計画では赤十字社費を自

治会費から支出について提案され、班長の

ご主人様は誰でしょう？

前回の１７才チョビのご主人様は
菊池光浩さん、「チョビ生きてた
んだー」の声がありました。
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負担軽減、収納率が９５％以上であること等から自治会費を値上げなしで行なう等が承認された。
３号議案役員の選出は２名の退任、役職変更を提案し承認された。今回はコロナ過の開催で総会

終了後の懇親会は中止とし、ちょっと寂しい総会となりました。
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「ふれディ」再開！
暫く中止していた「ふれディ」の
再開が許されました。
■日時：４月１８日(日)10:00～
■会費：３００円
■今回は上品に「お茶会」です
上品？なおしゃべりをお願いし
ます。お昼は来てからの楽しみ

★★お知らせ★★
１．自治振センターだよ
りで周知されました「桜
並木江釣子一斉清掃」は
役員会で行ないます。
２．４月は前期区会費の
徴収月です。区会費の領
収証は後日配付します。
新班長さん宜しくお願い
します。

新しい役員体制


